

## Communiqué *Pour diffusion immédiate*

### INAUGURATION DU CLUB POLITIQUE FÉMININ *LES ELLES DU POUVOIR*

Québec, le 5 juin 2019 – Aujourd’hui le Groupe Femmes, Politique et Démocratie (GFPD) et le Comité des femmes anciennes parlementaires ont procédé au lancement d’un nouveau club politique féminin, *Les Elles du pouvoir*. Pour présider à ce lancement, les organisatrices ont fait appel à deux ex-membres du conseil d’administration du GFPD, Mesdames Véronique Hivon, députée de Joliette et Marie-Eve Proulx, députée de Côte-du-Sud et ministre déléguée au développement régional. L’événement s’est déroulé au Cercle de la garnison, à Québec, lieu emblématique du pouvoir politique dans la capitale.

Ce club féminin inédit s’adresse aux aspirantes candidates, candidates, au personnel politique, aux élues et ex-élues de tous partis et tous paliers de gouvernement désireuses d’échanger sur la vie politique et la pratique de la politique quand on est une femme. Plus globalement, la présidente du Comité des femmes anciennes parlementaires, Marie Malavoy, a déclaré : « Ce Club politique nous permettra de réfléchir en profondeur sur le pouvoir, sa culture, ses mécanismes et ses enjeux. »

*Les Elles du pouvoir* se réunira au cours de l’année à Sherbrooke, à Québec et à Montréal pour permettre à des politiciennes aguerries ainsi qu’à des aspirantes candidates d’échanger entre elles. Les membres de ce club auront accès à un groupe Facebook privé qui les tiendra informées des activités.

La présidente du GFPD, Thérèse Mailloux, a profité de l’occasion pour remercier le Secrétariat à la condition féminine du soutien financier accordé à ce projet : « Grâce à ce financement, nous espérons que ce club devienne pour plusieurs années un lieu de solidarité et de ressourcement pour les femmes en politique. »

Source : Groupe Femmes, Politique et Démocratie

**Demande d’entrevue :** Iris Chabot, coordonnatrice aux communications, GFPD  
418-658-8810, poste 25